

# Antrag Nr. 21-O-03-0014

## FDP

---

### Betreff:

Fußgängerüberweg am Konrad-Adenauer-Ring bei der Paulinenklinik (FDP)

### Antragstext:

#### Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird um Bericht gebeten, ob im Bereich der Geisenheimer Straße bzw. Paulinenklinik ein Fußgängerüberweg über den 2. Ring, der als Zebrastreifen oder als Fußgängerampel gestaltet ist, eingerichtet werden kann.

#### Begründung:

An der genannten Stelle überqueren viele Fußgänger den 2. Ring, teilweise mit Kinderwagen oder Einkäufen beladen. Auch Patienten und Radfahrer sind dort unterwegs. Es gibt dort bislang nur eine Mittelinsel, auf der es schnell eng wird. Durch die Verlagerung vom 1. auf den 2. Ring hat der Autoverkehr dort stark zugenommen. Eine Vorrückung des Fußgängerverkehrs erscheint an dieser Stelle aus Sicherheitsgründen geboten. Außerdem kann dadurch der Zusammenhalt des Ortsbezirks gestärkt werden.

Wiesbaden, 20.04.2021